

toda adn

Televisión Digital Abierta

ADN y TDA: los títulos de la semana

La noticia de que Marcela y Felipe Noble Herrera, se dispondrían a hacerse los análisis de ADN para que éstos fueran contrastados con todas las muestras existentes en el Banco Nacional de Datos Genéticos, suponíamos, iba a acaparar nuestra columna semanal. Es que el repentino anuncio en la web de Clarín "Hermanos Noble Herrera: Piden un nuevo análisis para terminar con la persecución", generó múltiples consideraciones. La primera, quizás, es la pregunta por el repentino cambio de estrategia: unos pocos días antes, el controversial abogado de los hermanos, Gabriel Cavallo, había anunciado que iban a apelar el último fallo que instaba la realización de la extracción de sangre, aunque la justicia había dictaminado que sólo iban a ser cotejados con un número restringido de muestras.

Entre el asombro, la esperanza y la desconfianza, las Abuelas de Plaza de Mayo, llamaron a tener cautela. Después de más de diez años de evasiones sistemáticas a la justicia, y justo una semana antes de que se inscriban, con nombre y apellido los candidatos a presidente y vice, el dato de que Marcela y Felipe se presentarían a dejar sus muestras de ADN, hizo abrir el paraguas de todos porque

una jugada de esta envergadura tendrá consecuencias en múltiples aspectos, sobre todo políticos. Al margen de las especulaciones, es justo decir que la noticia es alentadora. El camino hacia la verdad, parece haberse allanado.

a licitación de 220 nuevos canales y la instalación de dos nuevas Estaciones Digitales Terrestres (EDT) para recibir la señal de la TV Digital Abierta, aunque opacado por la confirmación de la postulación de Cristina Fernández

materialización de la Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual.

Hemos hecho en esta columna especial hincapié en que, si bien la denominada popularmente ley de medios, constituía un avance para la democ-

nal se establece, presentando recursos judiciales para evitar hacer caso a la cláusula de desinversión en tiempo y forma, el Estado toma la posta para ir configurando las alternativas necesarias para democratizar, no sólo la pro-

pera que para fin de año, sean 50 las antenas, y así cubrir el 80% del territorio nacional.

Lamentablemente, el momento y lugar elegido por la presidenta para anunciar que será nuevamente candidata, no permite dimensionar el alcance del anuncio que, además de licitar señales y proveer las antenas, incluyó un plan de crédito blando para la adquisición de televisores LCD con el codificador necesario para captar los canales de la Televisión Digital Terrestre, que comenzará a implementarse con jubilados. Los medios eligieron priorizar la noticia electoral y se preguntan quién acompañará a Cristina, se quejan del uso de la cadena nacional para el anuncio y dieron lugar a las consideraciones de los otros candidatos.

Así nos encuentra este vertiginoso fin del primer semestre del año. Las cartas están sobre la mesa: la jugada judicial del caso de los hijos adoptivos de Ernestina Noble Herrera tiene destino de corto plazo, la ley de medios se materializa y el próximo sábado sabremos quienes serán los candidatos de cada una de las fórmulas a presidente.

José Glinski
Generación Política Sur
jglinski@generacionpoliticasur.org
www.generacionpoliticasur.org



Sin embargo, a pesar de la trascendencia del caso Noble Herrera, otra noticia merece un lugar dentro de las novedades sobre medios y política. El anuncio del llamado

de Kirchner a la presidencia para el periodo 2011-2015, constituye un hito en la historia argentina en materia de medios de comunicación: es un paso fundamental para la

racia argentina, era necesario que su letra no quede atrapada en el boletín oficial, o meras formalidades. Mientras el Grupo Clarín sigue resistiéndose a lo que por ley nacio-

ducción de contenidos, sino la accesibilidad a los mismos. Hoy en nuestro país se instalaron 19 antenas (EDT) que permiten recepcionar 14 señales de televisión. Se es-

Medio: El Diario de Madryn – Puerto Madryn	Fecha: 23-06-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

RECLAMAN FALTA DE RESPUESTAS EN TORNO A LO ACORDADO CON EL GOBIERNO

El Sindicato de Luz y Fuerza convocó a un paro el martes en todas las cooperativas

2011-06-23 00:54:32

El Sindicato de Luz y Fuerza convocó a un paro para el próximo martes 28 con medidas progresivas luego de no haber alcanzado los acuerdos con la Subsecretaría de Servicios Públicos para pagar la pauta salarial acordada por las cooperativas, la incorporación del personal contratado por las cooperativas del interior y la reestructuración orgánico-funcional y presupuestaria para el pase a planta permanente de la planta de personal transitorio de esa repartición.

El Secretario General de Luz y Fuerza, Héctor González indicó que ante la insuficiencia de la respuesta presentada por la parte patronal a los planteos efectuados a lo largo de toda la tramitación por la representación gremial y considerando la ausencia de los representantes de la Cooperativa de Gaiman, como asimismo el incumplimiento parcial de diversas actas- acuerdos que oportunamente se firmaron entre la Cooperativa de Trelew y el Sindicato y que se tramitan ante la delegación Trelew de la Subsecretaría de Trabajo, se ha liberado para realizar las medidas de acción que determinen sus cuerpos orgánicos como un paro de actividades.

De la reunión participó el Subsecretario de Servicios Públicos, Nelson Williamns; el Director General de la Subsecretaría de Trabajo, Leonardo Flori; el Secretario General del Sindicato Luz y Fuerza, Héctor González y en representación de la Federación Chubutense de Cooperativas, Guillermo Kexel.

Para Héctor González al ser insuficiente lo que ha propuesto el gobierno como el sector de la Federación de Cooperativas, la ausencia de las autoridades de la Cooperativa de Gaiman y el incumplimiento de las actas firmadas con la Cooperativa de Trelew ya que no han sido homologadas provoca que el sindicato tome acciones firmes para la próxima semana con medidas de fuerza y paros sorpresivos en todas las Cooperativas.

Dijo que la provincia debe efectivizar los trabajadores que tiene en planta transitoria trabajando en las cooperativas del interior ya que han violado el Convenio Colectivo de Trabajo, “ellos plantean que harán un expediente porque no tienen presupuesto para afrontar la escala salarial pero esa es una tarea que debe hacer la subsecretaria de Servicios Públicos”.

“Nadie se hace cargo”

El Secretario General, Héctor González expresó que el sector cooperativo está desfinanciado y que nadie se hace cargo, “ni los intendentes ni la provincia” y sostuvo que no avanzarán bajo ningún concepto con las “chiquilinas y chicanas” que dice el Ministro Coordinador, Pablo Korn que el 25 de diciembre es navidad, una grosera manera de responderle a la Federación de Cooperativas que solicitó tarifas o subsidios, “si el ministro se piensa que con esas formas avanzará, está equivocado”.

González le recordó a Pablo Korn que no se olvide que el “24 de diciembre es noche buena” y que sepa que las cinco cooperativas más grandes están con un tremendo problema financiero, “porque no tienen fondos” agregando que al tema hay que solucionarlo y le pidió responsabilidad cuando habla de las cooperativas.

Muchos problemas en Trelew

Con relación a la Cooperativa de Trelew que está reduciendo entre un 5 y un 6 por ciento de la potencia, expresó que ahora se reducirá a un 10% y habrá muchos problemas y recordó que desde hace diez años vienen advirtiendo que esto iba a suceder “pero los poderes concedentes no han tomado debida cuenta de haber efectivizado las tarifas y llevarlas a los costos de lo que significa mantener los servicios de agua, cloacas y energía”.

González dijo que alguien explique como se saca a las cooperativas del desfinanciamiento sino es

con tarifas o subsidios, “esto es muy fácil: o lo pagan los usuarios o subsidian como ocurre con el transporte”.

Apoyo a la Federación

El Secretario General de Luz y Fuerza indicó que adhieren a lo manifestado por la Federación de Cooperativas, “tenemos el mismo pensamiento ya que alguien debe hacerse responsable de la situación porque no permitiremos las chiquilinas de Pablo Korn, si se corta la luz debe haber una responsabilidad política, aquí el poder concedente está en connivencia con el sector de gobierno”. González dijo que de una vez por todas hay que terminar con la demagogia y que los responsables se pongan los pantalones largos, “porque si no hay solución cada día se incrementarán los cortes y nadie se hace responsable ya que el sector político por no dar tarifas ha causado este desastre en las entidades”.

Indicó que la posición de la Federación de Cooperativas es perfecta y lamentó que la contrapropuesta del gobierno sea una chicana, “es inconcebible que digan que el 25 de diciembre es navidad, yo le digo al ministro que el 24 de diciembre es noche buena y que espere que la próxima semana le contestamos con una medida de acción directa”.

No habrá luz

En otra parte de la conferencia, González indicó que las Cooperativas tienen menos cantidad de trabajadores si se compara con el crecimiento de usuarios que hubo en este último tiempo, “los usuarios se han duplicado en cada una de las localidades con menos trabajadores si lo comparamos con años anteriores, la flota de vehículo tiene más de 20 años sin cumplir con la Verificación Técnica Vehicular adecuada”.

Sostuvo que hay un sector que tiene que bregar para cumplir los servicios y no lo están haciendo, “alguien debe hacerse cargo y responsables de lo que ha pasado, hace quince años que venimos planteando esta situación, las tarifas no alcanzan y las responsabilidades son compartidas como la Secretaria de Trabajo, la subsecretaria de mutualidades que no hacen nada, el desmanejo es total, no apareció el intendente de Trelew que le importa muy poco que su ciudad se quede sin luz, ni vinieron las autoridades de la cooperativa de Gaiman, esto es tierra de nadie y si este gobierno no hizo nada en siete años menos lo hará a pocos meses de irse”.

González vaticinó que como el poder político no quiso hacerse cargo de las responsabilidades que le competen, ahora las ciudades empezarán a quedarse sin energía y explicó que la comunidad está pagando por cinco servicios lo que paga por mes ya sea el servicio de televisión por cable o de teléfono.

Medio: El Cordillerano - Bariloche	Fecha: 23-06-2011	Pág.:
---------------------------------------	-------------------	-------

[Telefónica liberó el acceso a sus contenidos educativos a través de internet](#)

DEBIDO A LAS CENIZAS CONTINUAN DESCUENTOS EN LLAMADAS

La compañía extendió durante un mes, a partir de ayer, el ingreso libre y gratuito a los contenidos académicos alojados en su red social “Aula365 Speedy”, para permitir la continuidad del proceso de aprendizaje a los alumnos de la región. Por otra parte, amplió nuevamente hasta el domingo 26 de junio inclusive los descuentos ya vigentes en la zona para entablar comunicaciones, tanto fijas como móviles. Fundación Telefónica, a través de su programa Voluntarios Telefónica, impulsa una campaña solidaria para recolectar alimentos no perecederos, mantas y otros materiales para colaborar con las comunidades de Bariloche y Villa La Angostura.

Como una medida de protección a su personal, la empresa distribuyó entre sus empleados 1.000 barbijos y 100 antiparras para garantizar las condiciones sanitarias que permitan desempeñar con seguridad las tareas a la intemperie.

Telefónica liberó el acceso a los contenidos formativos alojados en su red social educativa “Aula365 Speedy”, con el objetivo de dar continuidad al aprendizaje desde los hogares a los alumnos residentes en las localidades afectadas por la ceniza volcánica, y renovó la ampliación de los descuentos ya vigentes en las llamadas telefónicas fijas y móviles.

En solidaridad con los habitantes de las localidades patagónicas damnificadas por la lluvia de cenizas producida por el complejo volcánico chileno Puyehue-Cordón Caulle, la compañía extendió durante un mes, a partir de hoy, el ingreso libre y gratuito a los contenidos académicos alojados en el sitio a www.aula365.speedy.com.ar. De esta manera, Telefónica busca acompañar a los alumnos, docentes y padres en la continuidad de la enseñanza escolar desde los hogares y facilitar la interacción entre los alumnos y los maestros.

Gracias a las nuevas tecnologías de la información y las comunicaciones (TICs), la red social Aula365 Speedy brinda apoyo escolar a alumnos y padres, con contenidos referidos a las cuatro áreas básicas de enseñanza: Lengua, Matemática, Ciencias Naturales y Ciencias Sociales, además de inglés e italiano, alineados a los Núcleos de Aprendizaje Prioritarios contemplados en la Ley Nacional de Educación.

Por otra parte, Telefónica y Movistar renovaron nuevamente hasta las 23:59 del día el domingo 26 de junio inclusive, la ampliación de los descuentos ya vigentes en las llamadas desde las 0 horas del día jueves 9 de junio, con el objetivo de facilitar las comunicaciones en las localidades afectadas. Los beneficios alcanzan una bonificación del 50 por ciento en las comunicaciones de larga distancia nacional realizadas desde y hacia líneas fijas de Telefónica de San Carlos de Bariloche, Villa La Angostura, San Martín de los Andes, Junín de los Andes e Ingeniero Jacobacci. A su vez, los clientes que residan en dichas localidades tendrán un descuento del 50 por ciento en todas sus llamadas urbanas. Estas bonificaciones excluyen locutorios, telefonía pública, semipública, cooperativas y líneas y tarjetas prepagas.

En tanto, los clientes movistar de las localidades afectadas que cuenten con planes Control, Express

y Prepago seguirán gozando del beneficio de los 100 SMS nacionales gratuitos, extendiéndose la vigencia de los mismos hasta el 26 de junio inclusive.

Por su parte, los clientes con planes Full, contarán con un descuento de hasta 100 pesos en los minutos excedentes, excluyendo las llamadas internacionales, también hasta el 26 de junio inclusive.

Además, a través del programa Voluntarios Telefónica de Fundación Telefónica, se lanzó una campaña solidaria para juntar leche en polvo, mantas, ropa de abrigo, guantes, medias para niños y pañales descartables, que serán entregados a las comunidades de Bariloche y Villa La Angostura para atenuar las consecuencias que provoca la lluvia de cenizas volcánicas.

Por otro lado, para resguardar la salud de su personal, la empresa entregó más de 1.000 barbijos para los empleados de las zonas afectadas y unas 200 antiparras para los técnicos que desarrollan tareas al aire libre. También se enviaron 10.000 litros de agua potable, que se distribuyeron entre los empleados que no cuentan con agua en sus domicilios y las comunidades de San Carlos de Bariloche y Villa La Angostura.

Las decisiones adoptadas por la compañía para facilitar las comunicaciones y los procesos de aprendizaje a los ciudadanos que residen en las localidades patagónicas damnificadas se enmarca en el compromiso asumido por la empresa de poner al alcance de la sociedad las nuevas tecnologías que permitan facilitar la vida de las personas a partir de los recursos, contenidos y experiencia con que cuenta el Grupo Telefónica.